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Pourquoi le génome du virus de la pandémie de 1918 a-t-il été ressuscité par le gouvernement US à 
partir d'un cadavre congelé ? Le Pentagone est-il sur le point de lancer une arme nommée grippe 
aviaire ?

Il existe des preuves alarmantes qui ont été cumulées par des sources scientifiques sérieuses à l'effet 
que le gouvernement des États-Unis soit sur le point d'avoir ou aurait déjà une « arme » qui porte le 
nom de grippe aviaire. Si les reportages sont exacts, cela pourrait déclencher une nouvelle pandémie 
sur la planète. Une pandémie qui pourrait être plus dévastatrice que l'épidémie de grippe espagnole 
de 1918 et qui a tué environ 30 millions de personnes dans le monde avant de se résorber.

Les expériences du Pentagone et de l'Institut national de la santé des États-Unis réalisées avec les 
restes congelés du virus de 1918 sont de la pure folie scientifique. Est-ce que les États-Unis sont sur 
le point de déclencher une nouvelle pandémie sélective dans le cadre d'un processus obligatoire de 
vaccination avec un vaccin prétendument fabriqué « contre » la grippe aviaire?

Il y a des raisons de croire que ces divisions de l' industrie pharmaceutique internationale agissent 
de concert avec le gouvernement des États-Unis pour développer une substance du virus H5N1 
génétiquement modifiés susceptible d'engendrer une pandémie créée par l'homme , et qui pourrait 
être plus mortelle que la pandémie de la « grippe espagnole » de 1918 à laquelle on attribue la perte 
de 30 millions de vies humaines.

Rima E. Laibow, MD, chef de la Fondation des Solutions Naturelles, un groupe de surveillance 
citoyenne qui surveille l'industrie pharmaceutique déclare que: « Notre meilleure estimation réalisée 
par nos renseignements est que la pandémie de grippe aviaire a déjà été créée par le génie génétique 
aux États-Unis, en fusionnant le mortelle génome de la pandémie de 1918, la mal nommée « grippe 
espagnole, » avec l'ADN du virus inoffensif H5N1 dans une culture de croissance à base de cellules 
du rein de l'homme et ce, selon l'Institut Nationale de la Santé et le fabricant du vaccin. Certains 
virologues croient que cela permettra au virus mutant créé par l'homme de reconnaître les cellules 
humaines lui permettant ainsi de les envahir. »

Si cela est vrai , tel que le souligne Laibow, « Un fait à la base de la virologie est que le public n'a 
pas été informé qu'il est impossible de créer un vaccin contre un virus qui n'existe pas encore. Les 
efforts de relations publiques [vont dans le sens] contraire, Si un vaccin contre la grippe aviaire est 
développé dans sa forme pandémique, cela signifie que le virus pandémique devait déjà exister, 
[avant cette] période, fin de la discussion».

Le  génome  [du  virus]  de  la  pandémie  de  1918,  dite  «  grippe  espagnole»,  a  récemment  été 
intentionnellement  ressuscité  par  le  gouvernement  des  États-Unis  à  partir  d'un cadavre congelé 
d'une personne morte de la grippe en 1918 en Alaska . En raison de cette résurrection, la grippe 
aviaire et son « vaccin » représentent maintenant une menace importante à la santé publique.

La grippe espagnole, qui n'avait rien d'espagnol , a été créée aux États-Unis dans l'un des premiers 
programmes d'armes biologiques et elle fut injectée à des jeunes hommes en bonne santé (c'est-à-
dire,  des  «  soldats  »)  au  cours  de  la  première  vaccination  obligatoire  dans  l'armée  pendant  la 
Première Guerre mondiale . La « grippe espagnole, » née dans des bases militaires américaines du 
Kansas, est l'une des pandémies les plus mortelles de l'histoire moderne . Elle a également été l'une 
des armes biologiques les plus réussies et à n'avoir jamais été créées jusqu'à ce jour.



« J’ai été témoin sur place de l’épidémie de grippe de 1918 »

Dr Eleanor McBean

Tous les médecins et les gens qui ont vécu à l’époque de l’épidémie de grippe espagnole de 1918 
disent que ce fut la maladie la plus terrible que le monde ait jamais connue. Des hommes vigoureux 
et robustes pouvaient ainsi mourir du jour au lendemain. La maladie présentait les aspects de la 
peste noire, comme aussi de la fièvre typhoïde, de la diphtérie, de la pneumonie, de la variole, des 
maladies  paralytiques,  comme  d’autres  maladies  contre  lesquelles  les  populations  avaient  été 
vaccinées juste après la première guerre mondiale. On avait administré quantité de vaccins et de 
sérums toxiques à pratiquement toute la population. La situation devint réellement tragique quand 
éclatèrent tout d’un coup ces maladies engendrées par la médecine.

La  pandémie  s’éternisa  deux  ans,  nourrie  par  les  médicaments  toxiques  que  les  médecins 
prescrivaient pour supprimer les symptômes. Pour autant que j’aie pu l’observer, la grippe atteignait 
essentiellement les vaccinés. Ceux qui avaient refusé la vaccination échappaient à la maladie. Ma 
famille avait refusé toutes les vaccinations ; c’est ainsi que nous sommes restés tout le temps en 
excellente santé. Nous savions de par les enseignements de Graham, Trail, Tilden et d’autres qu’on 
ne peut contaminer le corps avec de poisons sans que celui-ci ne devienne malade.

Quand l’épidémie atteignit  son paroxysme, tous les magasins,  les  écoles,  les  entreprises étaient 
fermés et même jusqu’à l’hôpital. Les infirmières et les médecins qui s’étaient fait vacciner étaient 
terrassés par la maladie. On ne voyait plus personne dans les rues. La ville était devenue une ville 
fantôme. Comme notre famille (qui n’avait pas accepté les vaccinations) semblait être une des rares 
familles à ne pas avoir attrapé la grippe, mes parents couraient de maison en maison pour s’occuper 
des malades, vu qu’il était impossible de trouver un médecin. Si c’étaient les germes, les bactéries, 
les virus ou les bacilles qui devaient en fait provoquer la maladie, ils auraient eu cent fois l’occasion 
de s’attaquer à mes parents qui passaient plusieurs heures par jour dans les chambres de malades. 
Pourtant mes parents ne contractèrent jamais la grippe et ne rapportèrent à la maison aucun germe 
qui aurait pu s’attaquer aux enfants. Aucun membre de notre famille ne fut atteint par la grippe.

On a dit que l’épidémie de grippe de 1918 avait tué 20.000.000 de personnes dans le monde. Mais 
en fait ce furent les médecins qui occasionnèrent cette hécatombe avec leurs traitements grossiers et 
meurtriers. C’est une terrible accusation, mais elle n’en demeure pas moins vraie, s’il faut en juger 
par les succès obtenus par les médecins n’utilisant pas les médicaments.

Alors que pour les médecins et les hôpitaux traditionnels, les décès s’élevaient à 33%, les autres 
hôpitaux (non traditionnels) comme BATTLE CREEK, KELLOGG, MACFADDEN’S HEALTH-
RESTORIUM obtenaient pratiquement 100% de guérisons avec des méthodes naturelles simples 
comme les cures d’eau, les bains, les lavements, le jeûne, des régimes alimentaires très bien étudiés 
comprenant essentiellement de la nourriture naturelle. Un médecin que nous avons connu n’a pas 
perdu un seul patient de la grippe en huit ans…

Chez les militaires vaccinés, la maladie a frappé sept fois plus que chez les civils non vaccinés. Ces 
soldats souffraient en fait des maladies contre lesquelles ils avaient été vaccinés. Un soldat qui, en 
1912,  était  rentré  des  territoires  d’outre  mer  m’avait  confié  que  les  hôpitaux  militaires  étaient 
remplis de cas de paralysie infantile et il se demandait comment il était possible que des adultes 
puissent contracter une maladie d’enfance. Nous savons maintenant que la paralysie est une suite 
classique  d’un  empoisonnement  vaccinal.  Chez  nous  la  paralysie  n’est  apparue  qu’après  la 
campagne de vaccination massive de 1918.

Dr Eleonora McBean, Chapter 2 from the book « Swine flu Exposed », 1977



Communiqué de presse

Mexico City, Mexique - 9 mars 2009

Les communiqués et dossiers de presse sont destinés aux journalistes, aux investisseurs et aux actionnaires.

Contrat signé à Mexico à l’occasion de la Visite d’Etat du Président Nicolas Sarkozy

Sanofi-aventis (EURONEXT :  SAN  et  NYSE :  SNY)  annonce  aujourd’hui  la  signature  d’un 
contrat  avec les autorités mexicaines, pour la construction d’une usine de production de vaccin 
contre la grippe, représentant un investissement de 100 millions d’euros.

L’annonce a été faite au cours d’une cérémonie en présence de MM. Felipe Calderon, Président du 
Mexique et Nicolas Sarkozy, Président de la République Française, en visite officielle au Mexique.

Cette usine sera construite et exploitée par sanofi pasteur, la division vaccins du Groupe sanofi-
aventis, représenté par Chris Viehbacher, directeur général de sanofi-aventis.

« Avec la construction de cette usine,  sanofi-aventis est  fier  de contribuer au renforcement des 
infrastructures de santé du Mexique et tient à souligner l’engagement exemplaire envers la santé 
publique de ce pays, à travers son programme de vaccination contre la grippe et de préparation à la 
pandémie »,  a  déclaré  Chris  Viehbacher.  «  Cet  investissement  démontre  l’engagement  local  de 
sanofi-aventis pour la santé mondiale. Cette usine constituera un atout de santé publique, pour les 
Mexicains ainsi que pour l’Amérique Latine, dans le cadre de la préparation à la pandémie grippale 
».

Le contrat  a  été  signé par  les  représentants  respectifs  de Birmex (Laboratorio  de Biológicos  y 
Reactivos de Mexico)  et  de sanofi-aventis,  en présence du Dr.  José Ángel  Córdova Villalobos, 
Ministre de la Santé du Mexique.

Selon les termes du contrat, sanofi pasteur produira le vaccin contre la grippe en collaboration avec 
Birmex,  producteur  national  mexicain  de  vaccins.  Ce  dernier  réalisera  certaines  étapes  de  la 
production et sera responsable de la distribution des vaccins contre la grippe sur les marchés publics 
au Mexique.

Sanofi  pasteur  prévoit  de  débuter  la  construction  de  cette  usine  de  production  de  vaccin  dans 
quelques semaines. Son but est de produire jusqu’à 25 millions de doses annuelles de vaccin contre 
la grippe saisonnière pour le marché mexicain d’ici à quatre ans. Cette nouvelle usine de vaccin 
contre la grippe sera construite à Ocoyoacac, où sanofi aventis a déjà une activité industrielle.

La nouvelle usine de sanofi pasteur au Mexique sera construite selon les standards permettant à 
sanofi pasteur de basculer aisément de la production de vaccin contre la grippe saisonnière à celle 
de vaccin contre la grippe pandémique,  dans l’éventualité où une pandémie de grippe humaine 
vienne  à  être  déclarée  et  une  fois  la  souche  de  virus  grippal  pandémique  identifiée  par 
l’Organisation Mondiale de la Santé (OMS).

Il n’est pire aveugle que celui qui refuse de voir ?
Ce n'est pas la fin, cela ne fait que commencer! 



Pandémie et restriction des libertés en France

Il  y  a  parfois  des  coïncidences  étranges.  Le  5  février  dernier,  Le  Comité  consultatif  national 
d’éthique pour les sciences de la vie et de la santé (CCNE), présidé par Alain Grimfeld (qui est 
également le conseiller de Jean François Mattéi, ancien ministre de la Santé de l’UMP) publiait un 
document intitulé : Questions éthiques soulevées par une possible pandémie grippale. Il  s’agit d’un 
compendium de recommandations a prendre, particulièrement en terme de restriction des libertés, 
au cas ou une pandémie de grippe affecterait la France. Bien sûr, il est aussi question de vacciner en 
masse toute la population.

Ça tombe quand même drôlement bien que l’UMP se soit posé la question plus de deux mois avant 
l’apparition de ce virus A/H1N1. Comment dire… Ils sont… épatant ! 

Vaccin Extraits :

La France est un État de droit, c’est à dire que l’action des pouvoirs publics y est régie par le  
principe de légalité. Mais selon les termes de Montesquieu « il y a des cas où il faut mettre, pour un  
moment, un voile sur la Liberté, comme l’on cache les statues des dieux ».

L’état de siège ou l’état  d’urgence sont décidés par décret  pour réagir à une situation « hors  
normes ». C’est par le biais de la loi n°55-385 du 3 avril 1955, que l’état d’urgence pourrait être  
mise en oeuvre par décret en conseil des ministres. Elle permettrait  notamment d’instituer, par  
arrêté  préfectoral,  des  zones  de  protection  ou  de  sécurité  où  le  séjour  des  personnes  serait  
règlementé.  L’état  d’urgence  autorise  donc  une  extension  des  pouvoirs  normaux  de  
l’Administration pour faire face à ce type de situation.

Nul doute que dans le cas d’une pandémie grave et  intervenant brutalement,  le Gouvernement  
pourrait prendre, soit sur le fondement d’un décret proclamant l’état d’urgence, soit sur la base de 
la théorie des circonstances exceptionnelles, des mesures telles que la réquisition ou le confinement  
de certaines catégories de citoyens, ou des restrictions à la circulation. Les restrictions générales  
ou particulières qui peuvent être imposées aux citoyens doivent, selon la jurisprudence du Conseil  
d'État, qui se trouve reprise dans les principes dits de

Effectivement cela est inquiétant.

1. Faire un vaccin en si peu de temps relève de l'exploit... Sauf, si on a les souches base de la 
maladie, et que donc, on est l'auteur du virus, car un virus mute en fonction de son hôte.

2. Commercialiser  un  vaccin  en  si  peu  de  temps,  surtout  en  considérant  qu'aucun  vaccin 
(même les plus anciens) n'est anodin pour l'organisme.

3. Faire une injection de masse de ce vaccin sur la population sans qu'il y est pandémie réale, 
est étrange, effectivement.

on ma dit un jour "prends garde à ton souhait, car il pourrait bien se réaliser".
Le désir de producteurs de film et de jeux vidéos deviendraient-il réalité ?



Grippe A - Une campagne de vaccination en automne en France /JDD

samedi 30 mai 2009 11h59

 PARIS, 30 mai (Reuters) - Le gouvernement français souhaite mettre en place une campagne de 
vaccination contre la grippe A (H1N1) à l'automne pour un coût total d'un milliard d'euros, rapporte 
le Journal du dimanche dans son édition de samedi.

"La  France  prépare  un  plan  de  bataille  sans  précédent  pour  cet  automne  avec,  à  la  clé,  une 
campagne de vaccination obligatoire pour tous les Français de plus de 3 mois", affirme le journal 
sans citer ses sources.

L'État passerait une commande de 100 millions de doses de vaccin contre la grippe A (H1N1) à trois 
groupes  pharmaceutiques:  GlaxoSmithKline  (GSK.L:  Cotation),  Sanofi  (SASY.PA:  Cotation)  et 
Novartis NOVN.X.

Les premières doses pourraient être disponibles dans un délai de quatre à six mois, soit au milieu de 
l'automne, a dit le groupe Glaxo il y a deux semaines.

"C'est à l'automne que l'on saura exactement comment évolue ce virus", a dit au JDD un porte-
parole du ministère de la Santé.

"Nous nous appuierons sur trois piliers: les masques, les antiviraux et les vaccins." Une campagne 
nationale "serait une première", souligne Antoine Flahault, directeur de l'École des hautes études de 
santé publique.

Le britannique Glaxo, le  français  Sanofi  et  le  Suisse Novartis  ont déjà annoncé avoir  reçu des 
commandes massives pour le vaccin contre la grippe A (H1N1). Le groupe britannique a dit le 15 
mai que la France avait commandé 50 millions de vaccins. Sanofi a déclaré lundi avoir reçu des 
commandes  des  États-Unis,  soulignant  que  cette  demande était  la  première d'une longue série. 
Novartis  a signé un contrat  avec la  Grande-Bretagne et  en attend d'autres.  Vingt-quatre  cas de 
grippe A (H1N1) ont été recensés en France et aucune forme sévère n'a été observée.

Dans son dernier bilan de la pandémie, l'Organisation mondiale de la santé faisait était vendredi de 
15.510 cas, dont 99 mortels, dans 53 pays, principalement aux États-Unis et au Mexique. (Clément 
Guillou, édité par Grégory Blachier)

Quelqu'un dans la chaine de décision du gouvernement en France utilise une méthode d'implication 
pour rendre in-empêchable leur choix.

1. la France doit  faire partie de l'Otan : Si un des membres de l'Otan entre en guerre (par 
exemple contre l'Iran) La France devra par les accords de l'Otan défendre son allié, il n'y 
aura de place à la concertation, aucun référendum.

2. rendre  obligatoire  la  vaccination  contre  la  grippe  A :  est  dans  le  même  esprit,  aucun 
référendum possible, c'est la santé qui est en jeu, le peuple n'a pas le choix, pour le bien de 
tous nous devons tous nous faire vacciner, l'argument est au niveau marketing parfait. Sauf 
qu'un nombre important de personnes ne sont pas pour, les ventes cet hiver n'ont pas été à la 
hauteur, puisqu'il restait des doses non-utilisées dans les stocks.

c'est tout l'art de laisser le choix au peuple entre accepter la décision de ceux qui gouvernent le 
mental et accepter la décision de ceux qui gouvernent le mental.



Vaccins obligatoires ?

En France, il ne peut exister d’obligation légale de vaccination.

• Toute obligation serait anticonstitutionnelle   : 

Art. 3 de la Déclaration Universelle des Droits de l’Homme, du 10-12-1948 :

«  Tout individu a droit à la vie, à la liberté et à la sûreté de sa personne ».

• Toute obligation serait contredite par le nouveau Code civil  

qui reconnaît le :

« principe du respect de l’intégrité du corps humain ».

• Toute obligation serait en contradiction avec l’art. 36 du Code de Déontologie Médicale   

qui précise :

«  tout acte médical requiert le consentement libre et éclairé des personnes ». 

 
• Toute obligation serait contraire aux Arrêts de la Cour, du 25-02 et 14-10 1997  

expliquant :

Information des Patients.

« Les praticiens doivent être en mesure de prouver qu’ils ont fourni au patient une information  
loyale,  claire,  appropriée et  exhaustive,  au moins  sur  les  risques  majeurs,  et  la  plus  complète  
possible sur les risques les plus légers.
Cette information a pour but de permettre au patient de refuser la vaccination proposée en estimant  
que les risques sont supérieurs aux bénéfices escomptés ». 

 
• Toute obligation serait annulée d’office par la Loi du 04 mars 2 002, n° 2 002-303  

Art. 11, Chapitre 1er, modifiant l’Art. L 1 111-4 du Chapitre 1er du Titre 1er du Livre 1er de la 
Première Partie du Code de la Santé Publique :  

"Aucun acte médical ni aucun traitement ne peut être pratiqué sans le consentement libre et éclairé 
de la personne et ce consentement peut être retiré à tout moment".

Il appartient donc à chacun d’accepter ou refuser, librement, cet acte médical - contesté par une 
multitude de professionnels de la médecine - qu’est une vaccination.

Toute obligation de vaccination induit,  pour tout  opposant  à  cet  empoisonnement,  la  notion de 
Résistance à l’0ppression – droit reconnu par la Constitution – et celle de Légitime Défense – qui 
ne limite pas le choix des moyens utilisables !… 



Sur le blog Pharmacritique, dans un article de Mars 2009 intitulé:

Plan Alzheimer et conflits d'intérêts: les Sarkozy, Sanofi, recherche publique,
franchises médicales... Les deniers publics feront les profits privés

L'article ne traitait pas du tout de la grippe ni de vaccin mais on y apprend concernant le monde de 
l'industrie pharmaceutique que :

Je cite :
"Notons aussi un nom familier et très engagé, lui aussi présent : il s’agit du Dr François Sarkozy, 
qui a délaissé la pédiatrie au nom de son amour pour l’industrie pharmaceutique et pour la gériatrie 
qui l’a même poussé à fonder une chaîne de télévision sur internet appelée LongeviTV. Dont l’un 
des financeurs / sponsors est Sanofi Aventis.
Annonçant la future chaîne de télévision, et avec l'attitude critique qu'on lui connaît,  Le Figaro 
titrait le 16 avril 2008 "François Sarkozy, un parcours sans faute dans la santé". On y apprenait la 
reconversion "dans le conseil en stratégie et en organisation, [puisque François Sarkozy]  vient de 
prendre la présidence d'AEC Partners, important cabinet œuvrant dans le domaine de la santé, dont 
il  est associé depuis 2001".  Le Figaro nous apprend "que l'industrie pharmaceutique [le] happa 
rapidement", ce qui est naturel pour celui qui se reconnaît "une âme d’entrepreneur" : "De Roussel 
Uclaf à [Sanofi] Aventis en passant par Hoechst Marion Roussel,  diplôme de l'Insead en poche 
aussi, il y a imprimé sa marque en France et à l'international durant dix ans. Il est aussi depuis 2005 
vice-président du conseil de la société de biotechnologie cotée Bio Alliance Pharma." On peut dire 
donc que côté stratégie, il s'y connaît.

AEC Partners et l'industrie pharmaceutique
Comme on s’y attendait, AEC Partners a pour clients l’industrie de la santé et des soins ainsi que 
l’industrie  des  "sciences  de  la  vie",  mais  la  firme  conseille  aussi  des  fonds  d’investissements 
"majeurs", lit-on sur cette page. Encore un rapport direct aux banquiers et autres investissements. 
Décidément, il faudrait parler du complexe médico-pharmaceutico-bancaire, si l’on pense aussi 
aux  enchevêtrements  des  membres  de  l’Assemblée  Nobel dans  le  Fonds  d’investissement  du 
Karolinska Institutet  et  leurs  activités  semblables  à  celles  de François  Sarkozy.  Voir  à  ce  sujet 
l’enquête très détaillée de Pharmacritique sur les conflits d’intérêts, les liens financiers directs et 
indirects et les soupçons de corruption pesant sur l’Assemblée Nobel, qui ont entaché le prix Nobel 
attribué à Harald zur Hausen par des considérations bassement matérielles (augmenter les ventes du 
Gardasil et museler la critique).

Sur cette page, on peut lire que  l’offre en consulting d’AEC Partners correspond tout à fait "aux 
besoins de l’industrie pharmaceutique,  tout au long du cycle de vie d’un produit" :  c’est-à-dire 
depuis la conception, le développement, les essais, le marketing, l’écriture des articles médicaux, la 
présentation, la publicité, les dossiers d’obtention d’autorisation, la publicité auprès des médecins et 
indirectement auprès des patients, la formation médicale continue, les congrès, la bataille pour les 
prix ou pour l’extension des indications…"

Bref, des consultants et des experts et expertises sont prêts à l’emploi pour mener à bien tout projet 
lié aux médicaments des firmes pharmaceutiques clientes de François Sarkozy. Mais AEC Partners 
s'occupe aussi des fusions-acquisitions (M&A: mergers and acquisitions), domaine dans lequel la 
firme dirigée par le frère du président Sarkozy se reconnaît même des "connaissances stratégiques" 
qui s’ajoutent à l’expertise transactionnelle… Pour ma part, je le crois sur parole. Pas vous?

http://www.lepost.fr/tag/sanofi/
http://www.aec-partners.com/merge03.html
http://www.aec-partners.com/consulting.html
http://pharmacritique.20minutes-blogs.fr/archive/2008/12/18/gardasil-et-cervarix-astra-zeneca-et-la-fondation-nobel-soup.html
http://www.lefigaro.fr/societes-francaises/2008/04/16/04010-20080416ARTFIG00326-francois-sarkozy-un-parcours-sans-faute-dans-la-sante-.php
http://www.longevitv.com/accueil/


Pour voir la notice et la description des ingrédients du vaccin DTP Revaxis® de Sanofi Aventis®
en vue de votre vaccin anti-grippe A(H1 N1) de la rentrée, téléchargez :

http://dl.free.fr/qgcrk7r7Z

au programme : 

• support thiomersal: "hydrolysat pancréatique porcin (porc) de caséine". 

• Hydroxyde d'aluminium

Suspecté de toxicité cardiovasculaire ou sanguine, toxicité neurologique et respiratoire. 

l'hydroxyde d'aluminium contenu dans un vaccin provoque une altération des fonctions cérébrales et cela est 
détectables à partir d’un taux de 60 µg. Les signes cliniques patents d’encéphalopathie apparaissent à partir de 100 
µg...cela provoque la diminution des facultés cognitives, en gros cela fait de vous de parfaits abrutis et chaque 
dose de vaccins contient de l’hydroxyde d’aluminium correspondant à un apport global en ions aluminium de 
l’ordre de 1250 µg par dose. Ce poison passe à travers tous les filtres physiologiques et fait parti des métaux 
lourds qui s'accumulent  dans le  cerveau grâce au carence de silicium organique dont la  population mondiale 
souffre !

• Phénoxyéthanol

Le phénoxyéthanol est un éther de glycol. C’est un solvant. D’après l’INSERM, le phénoxyéthanol présente une 
toxicité  reproductive chez le  mâle  et  la  femelle  (effet  noté  +),  ainsi  qu’un effet  hémolysant  (destruction des 
globules  rouges,  effet  +++).  Produit  particulièrement  toxique  pour  lesquels  des  précautions  particulières  de 
protections  sont  demandées  pour  une  utilisation  en  laboratoire.  Même  si  le  phénoxyéthanol  est  faiblement 
reprotoxique, il se montre néanmoins très dangereux pour le système nerveux et le sang.

• formaldéhyde

Le  Centre  international  de  recherche  sur  le  cancer  a  conclu  qu'il  existe  des  preuves  suffisantes  que  le 
formaldéhyde cause le cancer chez l'humain.  Reconnu carcinogène et suspecté de toxicité gastro-intestinale ou 
hépatique,  toxicité  immunitaire,  neurologique  et  du  système  reproducteur,  toxicité  respiratoire  et  sensorielle. 
Classé comme un des composés les plus dangereux pour l’écosystème et la santé humaine. 
effet  secondaires  reconnus  :  lithiase  urinaire  (rare),  constipation,  carence  en  phosphore,  carence  en  calcium, 
ostéoporose,  encephalopathie,  insuffisance  rénale  sévère,  ostéomalacie,  occlusion  intestinale  (très  rare), 
myopathie. 

• acide acétique

il est toxique chez l'homme a partir de 80 mg/kg. Effet cancérigène controversé, tératogénicité démontrée dans le 
cadre d'expériences sur le rat. peut être résorbé par l'appareil digestif et par la peau, et peut en outre être résorbé 
par les poumons. Ce produit agit sur le système nerveux central et périphérique (convulsions et paralysies), sur la 
motricité  et  sur  le  métabolisme  intermédiaire  des  glucides.  Provoque  de  fortes  irritations  oculaires  et  irrite 
légèrement la peau.

• hydroxyde de sodium

Non biodégradable. Un équipement de protection individuelle  est  nécessaire pour toute manipulation.  En cas 
d’inhalation : brûlures des muqueuses. En cas de contact avec la peau : provoque des brûlures. En cas de contact 
avec les yeux : provoque des brûlures. Danger de perte de la vue ! En cas d’ingestion : irritation des muqueuses de 
la bouche, de la gorge, de l’œsophage et du tube digestif. Danger de perforation pour l’œsophage et l’estomac. 
Peut provoquer de graves brûlures. 

Donc faites vérifier la composition des vaccins.

http://dl.free.fr/qgcrk7r7Z


Grippe porcine: le monde "se rapproche de la phase six" d'alerte pandémique

GENEVE (AFP) — Le monde "se rapproche" d'une alerte pandémique maximum de grippe porcine 
A(H1N1) de niveau six,  a averti  mardi le  numéro deux de l'Organisation mondiale  de la  santé 
(OMS), en faisant état de "premiers signes" d'une propagation autonome du virus en dehors du 
continent américain.

Des "premières propagations" du virus A(H1N1) dans la population de pays situés en dehors du 
continent américain sont observées, a relevé le Dr Keiji Fukuda. Le directeur général adjoint de 
l'OMS a notamment cité le Royaume-Uni, le Japon, le Chili et l'Australie.

"Cependant, nous attendons toujours une véritable propagation active (du virus) dans la population 
de ces pays", a-t-il ajouté. "Au niveau mondial, nous pensons que nous sommes en phase cinq (en 
vigueur depuis le 29 avril, signalant une pandémie "imminente", ndlr), mais nous nous rapprochons 
de la phase six" d'alerte pandémique maximum, a commenté le Dr Fukuda.

"Il est clair que le virus semble se propager au niveau international. Nous savons qu'un certain 
nombre de pays sont en phase de transition, avec un passage de cas liés à des voyages (dans des 
pays touchés) vers un implantation plus marquée (du virus) au sein de la population", a expliqué le 
numéro deux de l'OMS.

Sur les conseils d'experts internationaux consultés lundi, l'OMS a décidé de tenir compte du critère 
de "gravité" de la maladie pour le passage en phase pandémique maximale, a indiqué le Dr Fukuda.

La grippe  porcine  A(H1N1)  est  d'une  gravité  "modérée",  a-t-il  estimé,  en  rejetant  le  terme  de 
"bénin". "Mesurer la gravité d'une maladie est très délicat", a-t-il souligné.

Dans les plans élaborés par l'OMS, le seul critère géographique de propagation d'un virus à des pays 
de plusieurs continents justifiait le passage en alerte de niveau six.

Le virus A(H1N1) de la grippe porcine a contaminé 17.410 personnes dans 62 pays et a fait 115 
morts, selon le dernier bilan publié lundi par l'OMS.

« Si les gens du peuple permettent au gouvernement de décider de leur nourriture  
et de leurs médicaments, leurs corps ne tarderont pas à présenter l’état pitoyable  
des âmes qui vivent sous la tyrannie. »

Thomas JEFFERSON, (1743-1826) 3 ème Président des États- Unis, auteur de la Déclaration d’Indépendance



Quels moyens seraient utilisé pour obliger les récalcitrants ?

(On comprend mieux à quoi serviront les réservistes. On s'en doutait un peu, mais cette nouvelle sur 
l'obligation de la "vaccination", elle est forte, celle-là...).

ils se serviront surement de la médecine du travail. Pas de retour au travail si pas de vaccin.

si  le  vaccin  devient  obligatoire,  ce  n'est  pas  notre  médecin  de  quartier  qui  le  fera,  mais  des 
dispensaires  de  quartier.  celle-ci  sera  obligatoire  avec  des  sanctions  du  genre  suppression  des 
allocations en tout genre pour les récalcitrants.

Dans  un  tel  schéma,  médecins  et  infirmières  seraient  réquisitionnés.  Les  entreprises,  les 
administrations,  les  écoles,  les  crèches  seraient  également  sur  le  pied  de  guerre.  Et  selon  le 
professeur  Anne Laude,  codirectrice  de  l'Institut  droit  et  santé  à  l'université  Paris-V-Descartes, 
"personne n'aurait  le  droit,  sauf  dans  le  cas  d'une  contre-indication  médicale,  de refuser  de  se 
soumettre à une telle vaccination. S'y soustraire à titre individuel, ce serait prendre le risque de 
contaminer autrui."

Dans la pratique, pour enrayer une épidémie, les spécialistes considèrent qu'il suffit de vacciner 70 à 
75% de la population. Ce qui laisserait une marge de liberté aux plus récalcitrants... Avant d'arriver 
à une telle situation, les autorités pourront également choisir de cibler des publics particuliers.

Bien  sur  certaine  élite  en  seront  dispenser.  Maintenant  poser  vous  la  question,  pourquoi  un 
vaccin...?, et quels son réellement les conséquences sur votre organisme et surtout votre cerveau...?

La vérité est terrible . il est nullement question de mort ici, mais de brider une fonction essentielle 
de votre cerveaux.

L'élite ne veut pas faire face à une émeute populaire suite à la crise financière et l'effondrement des 
monnaies (hyper-inflation), mais aussi à une famine annoncée suite à la baisse significative des 
productions agricoles dans le monde.

L'état d'urgence décrété, le vaccin sera obligatoire sans aucune possibilité de le refuser.

Pourquoi le rendre obligatoire? puisque si une personne refuse de se faire vacciner et tombe malade, 
s'il contamine les autres, ce sera la preuve que ce vaccin est inefficace !!

rien que le mélange des différents virus constituant cette grippe crient qu'elle est préfabriquée.

La mise en scène mondial depuis la grippe aviaire qui apparaissait, puis disparaissait quand il y 
avait la coupe du monde de foot ou les JO, et comment le suspens est maintenu, avec ces histoires 
d'alerte 1, 2, 5, 6 ... 12. Tout montre qu'elle est suspect …

Si il y eu planification, mise en scène, préfabrication, comment ne pas douter du futur cocktail qu'il 
serviront dans les veines des humains pour la rentrée …?

Cela  me  donne  plutôt  envie  d'utiliser  tout  autre  remède  pour  la  combatte  naturellement  ou 
alternativement, avec toujours à l'intérieur bien planquée, ma Foi …



COMMENT SE GUÉRIR DES PANDÉMIES ? SIMPLE !!!

En cas  d’épidémie,  surtout  si  elle  est  réelle,  la  seule  chose  à  s’occuper  est  de  DOPER  NOS 
DÉFENSES IMMUNITAIRES, et rien d’autre. Pour cela, voici quelques conseils de base :

antibiotique

• La solution d’argent colloïdal à 25 ppm

De quoi s’agit-il ?

L’argent  colloïdal  est  une  solution  de  particules  d’argent  dont  la  finesse  est  entre  4  et  10  nm 
(nanomètre) dans une eau distillée reconduite à une résistivité proche de 25 mS(micro-Siemens). 
Selon la littérature médicale ce colloïde est très légèrement doré, preuve de sa qualité, et de plus il 
est injectable. Cette solution garde son efficacité pendant au moins 6 semaines. Une conservation 
dans le noir peut facilement porter ce délai à une bonne année.

En quoi consiste la valeur thérapeutique de cette solution colloïdale d’argent ?

Prenant référence aux communications scientifiques médicales, l’argent colloïdal peut se rapprocher 
de l’action d’un antibiotique à large spectre. Sa présence initie un enzyme, lequel agit localement 
envers chaque bactérie, chaque unicellulaire, chaque champignon et chaque virus par modification 
de  leur  équilibre  acido-basique,  il  y  installe  une  résistance  externe.  Par  là,  ces  organismes 
deviennent inactivés dans un temps de contact d’environ 6 minutes, parfois moins. Ils régressent 
dans leur cyclogénie puis meurent. Cela à été vérifié par le laboratoire médical de l’ UCLA. Les 
microbes polymorphes ainsi que les mutants sont également sensibles à ce colloïde . La majorité des 
antibiotiques, sur prescription médicale, ne tuent qu’une partie des agents causant de maladies alors 
que l’argent colloïdal est efficace contre environ 650 diverses maladies.

Les vétérinaires trouvent là une solution pour le parovirus du chien et d’autres maladies des petits et 
gros animaux.

Le soluté d’argent colloïdal est utilisable aussi bien comme thérapie que comme prophylactique, en 
tant que protection issue de la nature, agissant en facilitant le renforcement du système immunitaire. 
Le Journal médical anglais communique également que les états inflammatoires sont régulés en peu 
de temps et que le processus de guérison est nettement amélioré.

Comment utilise–t–on la solution d’argent colloïdal ?

L’usage ne pose pas de problèmes spécifiques. Il s’agit d’une solution quasi insipide à prendre en 
buvable au cours des maladies telles que des parasitoses, candida, herpes, fatigue chronique, fatigue 
printanière,  maladies  à  staphylocoques  et  à  streptocoques,  zona  etc.  Cette  solution  devrait  être 
employée avec succès également dans les maladies septiques en bouche comme les pyorrhées , 
amygdalites et les inflammations de la cavité buccale en général, y compris les aphtes. Lors d’une 
application sur la peau on aura un bon effet sur l’acné, les verrues, les plaies ouvertes, les mycoses 
plantaires, par exemple.

Dans  les  yeux,  elle  sera  utile  lors  des  conjonctivites  ainsi  que  d’autre  états  inflammatoires  ou 
irritatifs. En fait le lavage de chaque orifice naturel du corps est possible. Le rinçage du nez est 
particulièrement favorable.



Quels sont les effets collatéraux de la solution d’argent colloïdal à 25 ppm ?

Suivant la littérature médicale, il n’y a aucun effet indésirable ou collatéral connu à ce jour, à cette 
dilution.

Le dosage n'est pas pour autant libre, il doit être respecté. Il demande le conseil d'un praticien avisé.

En complément on peut ajouter qu’aucune intolérance en liaison avec d’autres médicaments n’ a été 
observée. L’argent colloïdal ne s’accumule pas dans l’organisme. Les études démontrent qu’aucun 
dépôt n’est formé sous la peau , contrairement à d’autres formes de liaisons comprenant de l’Argent 
non colloïdal qui, elles, laissent des traces grisâtres au niveau des téguments.

Cette  solution  n'est  pas  à  comparer  avec  des  solution  de  sels  d'argent.  Sa  préparation  garanti 
l'absence de ces sels, souvent toxiques.

La solution est insipide, inodore, non toxique et non irritante,même au niveau de l’œil. Elle peut 
être employée chez la femme enceinte ou allaitante.

On  pensera  à  intégrer  cette  solution  lors  d'une  cure  de  drainage  visant  à  éliminer  les  résidus 
d'amalgames dentaires après dépose de ceux-ci.

Pourquoi avons nous si peu entendu parler de cette solution ?

Il  y  a  plus  de  70  ans  la  solution  d’argent  colloïdal  était  d’un  usage  général.  Suite  à  une 
augmentation des coûts de fabrication, elle est devenue invendable. Dans les années 30, la journée 
de soins est arrivée au prix exorbitant de 225 US dollars.

Le travail de laboratoire était devenu trop cher.

Suite  à  une  révolution  du  mode  préparatoire  le  matériel  est  à  la  portée  de  chaque  cabinet  de 
naturopathie, compte tenu que le produit est apte à diminuer les coûts de la santé tout en présentant 
une efficacité remarquable.

Que dit la FDA ( Food & Drug Administration aux USA ) de l’argent colloïdal ?

La solution d’argent colloïdal à 25 ppm en tant que produit de traitement naturel, connu depuis 
1938 peut être mise sur le marché suivant les indications et prescriptions établies cette année là.

Quel est le dosage habituel de la solution d’argent colloïdal ?

Le traitement habituel consiste en une prise 3 x par jour. La dose est de 5 ml ou une cuillère à café, 
les enfants prennent la demi-dose, les bébés un quart de cette dose. 

La bouteille est à agiter avant chaque emploi.

Si cela ne suffit pas on peut sans autre doubler cette dose sur 1 semaine.

Le rythme, sur le long terme, est de 3 semaines de soins par mois.

De ce fait on a la possibilité d'aider à contrecarrer un refroidissement ou une grippe en 3 à 4 jours.

La cure peut être prise conjointement à un traitement d'antibiotiques ou d'anti-inflammatoires.



• l'huile de pépins de "grapefruit", c'est-à-dire de pamplemousse.

Les propriétés spécifiques du produit

L'action de l'extrait de pépins de pamplemousse s'étend à environ 800 souches de bactéries et de 
virus,  et  à  environ 100 souches  de champignons,  ainsi  qu'à  un très  grand nombre  de parasites 
unicellulaires. C'est un score unique.

– Son action anti-microbienne se développe à une concentration moyenne de 1000 ppm (parts 
par million) ce qui correspond à 8 gouttes par verre d'eau environ.

– Des essais comparatifs en concurrence avec 30 antibiotiques puissants et 18 anti-mycotiques 
ont été établis par des équipes de recherche internationales. Dans chaque essais, l'huile de 
pépins de pamplemousse étant d'un effet équivalent ou supérieur sur les souches présentes.

– Le produit est dépourvu de toxicité. Il faudrait absorber 4000 fois la dose normale pour 
atteindre des effets d'empoisonnement.

– L'extrait  de  pépins  de  pamplemousse  aide  les  défenses  immunitaires,  alors  que  les 
antibiotiques classiques les inhibent.

– Au niveau intestinal,  alors que l'extrait des pépins de pamplemousse inhibe les bactéries 
nocives, il ne touche absolument pas aux indispensables bifidus et ne diminue que très peu 
les lacto-bactéries. De plus, l'ensemble de la flore se trouve améliorée.

– Normalement, ce produit ne fait l'objet d'aucune réaction allergique. Néanmoins, selon les 
statistiques, il y a environ 4% des personnes qui présentent une allergie aux agrumes en 
général. Dans ce cas, ces personnes doivent commencer par des doses minimales.

Les applications thérapeutiques

L'huile de pépins de pamplemousse est utilisée depuis plusieurs années déjà aux États-Unis, dans 
les pays scandinaves et il se trouve actuellement dans toutes les boutiques diététiques suisses où elle 
connaît un grand succès.

On l'utilise dans :
les maladies gastro-intestinales les diarrhées les mycoses

les infestations par levures la fatigue chronique les pellicules

les refroidissements en tous genres la fatigue chronique les excès de transpiration

les infections ORL les candidoses  les verrues

la désinfection de l'eau à boire les déficiences immunitaires
(même graves) la désinfection des blessures

les infections urinaires les grippes les eczémas

les gingivites les intoxications alimentaires le choléra

L'hélicobacter Pylori
il est responsable des gastrites et ulcères d'estomac. Une étude anglaise a montré que 20% des 
personnes de 20 ans, 40% des personnes de 40 ans et 60% des personnes de 60 ans sont touchées. 
L'utilisation de l'extrait de pépins de pamplemousse peut abaisser la concentration des hélicobacter 
à moins de 1 pour 1000.



Le Candida Albicans et autres mycoses ont tellement proliféré depuis 10 ans que la moitié de la 
population occidentale est atteinte. Les antibiotiques, la cortisone, la pollution alimentaire en sont 
la cause. Les troubles consécutifs au Candida Albicans sont très variés : ballonnements, diarrhées, 
colite,  ulcères  gastro-intestinaux,  troubles  menstruels,  stérilité,  fibroses,  trouble  de  la  prostate, 
allergies, troubles hormonaux, troubles cardiaques, douleurs articulaires, maux de tête, migraines, 
perte de mémoire, sautes d'humeur, asthme, sinusite, problèmes rénaux, fluctuation glycémique, 
gastrite. 7000 à 12000 personnes mourraient en Allemagne chaque année des suites de Candida 
Albicans. Jusqu'ici, cette atteinte était très difficile à soigner. Le Dr Léo Galland de New-York a 
traité par l'extrait de pépins de pamplemousse 297 personnes. Seuls 2 personnes ne guérirent pas. 

Prescription recommandée pour traiter l'hélicobacter Pylori et le Candida Albicans :
1ère semaine 2ème semaine 3ème semaine
6 à 18 gouttes

( 1 fois par jour )
6 à 18 gouttes

( 2 fois par jour )
6 à 18 gouttes

( 3 fois par jour )
Toujours dans de l'eau, durée 1 à 3 mois.

Application aux animaux

Au Danemark, on utilise ce produit pour l'élevage biologique des porcs, des vaches et des chevaux, 
sous forme de poudre, dans les maladies épidémiques et infectieuses. Au Pérou, les alpagas qui 
fournissent une laine de qualité, sont des animaux très fragiles. On a réduit grâce à l'extrait  de 
pépins de pamplemousse la mortalité de 50% à 2%.
Pour les animaux domestiques, de nombreuses personnes utilisent ce produit avec succès, comme 
vermifuge contre poux, puces, tiques et les mycoses.

Pour tous les problèmes de mycoses, maladies bactériennes, épidémies, blessures, il est possible de 
préparer une solution à pulvériser à raison de 60 à 80 gouttes par litre d'eau.
Cette  pulvérisation peut  être  aussi  utilisée pour  les  maladies des sabots des chevaux,  moutons, 
vaches, etc. en saison humide.
Pour la désinfection des étables, 10 ml d'extrait pour 10 litres d'eau.
Pour les maladies des aquarium et les algues, 10 gouttes par litre d'eau.

Application aux plantes

Dans les pays chauds, la conservation des fruits et légumes pose un gros problème (pourriture, 
moisissure). Ce produit a trouvé un grand champ d'application dépourvu de toxicité et très efficace, 
y compris pour la désinfection des viandes, des poissons et des céréales. La conservation peut ainsi 
être multipliée par 3 ou par 4.
Les agriculteurs danois se servent de l'extrait pour lutter contre les ravageurs dans les champs de 
pommes de terre, de carottes et de poireaux.

Contre les pucerons et divers prédateurs, champignons, moisissures, etc. une pulvérisation à raison 
de 6 à 8 gouttes par litre d'eau; d'autres concentrations peuvent être envisagées selon les cas.

Usage interne

Posologie moyenne : 6 à 30 gouttes d'extrait 2 à 3 fois, bien mélanger dans un verre d'eau.
Le  goût  étant  assez  amer,  on  peut  le  diluer  dans  du  jus  de  fruit.  Commencer  avec  des  doses 
minimales en prévision des réactions d'élimination trop violentes.
Pour les voyageurs des pays  tropicaux,  il  est  indispensable  de désinfecter  l'eau locale  qui  peut 
entraîner dysenterie, embiases, choléra, typhus ou para-typhus.



Les maladies parasitaires, des vers au protozoaires
On en dénombre plus de 130 donnant des troubles variés, en particulier sur le psychisme et sur le 
caractère.
Le traitement curatif est le même que cité plus haut.

Nota : Il est à noter que de nombreuses allergies sont dues à la présence de parasites intestinaux.
 

Usage externe

– Aphtes : rinçage de la bouche avec 20 gouttes dans un verre d'eau

– Mauvaise haleine : idem

–  Muguet : (mycose buccale) : idem

–  Herpès des lèvres : 3 à 4 gouttes dans une cuillère à soupe d'huile. Badigeonner.

–  Lèvres gercées : idem

– Gingivite : rincer la bouche et masser les gencives avec 20 gouttes du produit dans 1 verre 
d'eau. Tremper la brosse dans le mélange pour désinfection.

– Toux, angine : gargarisme avec le même mélange que ci-dessus.

– Mycose auriculaire : appliquer le mélange de 3-4 gouttes pour une cuillère à soupe avec un 
coton-tige.

– Entretien du cuir chevelu (pellicules...) : ajouter 10 à 20 gouttes de produit dans la main 
avec la portion de shampooing.

– Tiques : appliquer une goutte pure sur la tique.

– Verrues : idem 2 fois par jour sur les verrues.

– Mycose : application d'extrait pur dilué dans un peu de glycérine, 2 fois par jour jusqu'à 
guérison complète.

– Infection vaginale - mycose vaginale : ne pas laver au savon. Pratiquer des injections (sans 
aiguille) avec 2 à 6 gouttes d'extrait de pépin dans 1/4 de litre d'eau tiède. Y ajouter 5 gouttes 
de teinture mère d'ecchinacea.

On peut aussi imbiber un tampax en diluant les mêmes quantités de produit dans 1 cuillère à soupe 
d'huile de sésame. Mise en place : 3 heures par jour.



Applications diverses

– Dans l'industrie cosmétique, on commence à utiliser l'extrait de pépins de pamplemousse 
pour remplacer les produits chimiques de conservation souvent toxiques.

– Des essais concluants ont été effectués dans les hôpitaux dans la désinfection des locaux de 
la lingerie, la stérilisation des blocs opératoires et appareils médicaux. On aurait donc la 
parade aux maladies nosocomiales dues aux souches résistantes aux antibiotiques.

– Des tests  post-opératoires sur  la  désinfection de la  peau donnent  un résultat  de pouvoir 
germicide de 100% avec l'extrait de pépins de pamplemousse, contre 72% avec l'alcool.

– - L'extrait de pépins de pamplemousse peut avantageusement remplacer le chlore dans l'eau 
potable,  celui-ci  étant  très  toxique.  John  R.  Curson,  du  service  de  l'environnement 
d'Amadella (USA) a démontré que l'adjonction de 350 litres d'extrait dans un million de 
litres d'eau faisait baisser d'une façon durable le nombre de colibacilles fécaux à 1 pour 100 
ml alors que la norme autorisée est de 200 pour 100 ml.

– En Thaïlande et en Amérique du Sud, on a commencé à introduire ce mode d'assainissement 
de l'eau dans les piscines à la place du chlore.

Nota : Il est à noter que le produit a été déclaré non éco-toxique par la FDA et 5 ans d'études 
américaines ont prouvé sa parfaite biodégradabilité.

La composition du produit

Il est important que l'extrait soit issu de pamplemousses biologiques, ce qui doit être notifié sur le 
flacon. En lotion, la dénomination du fruit est Citrus Paradisii. C'est un agrume.
L'analyse chimique de l'extrait fait apparaître des biflavonoïdes et glucosides.

Nota : En cas d'épidémie : 30 gouttes dans de l’eau, 3 à 4 fois par jour.

renfort défenses immunitaires

• L’Acérola, petite merveille...

La traversée de l’Atlantique à la voile… Pas avec les trimarans supersoniques actuels qui torchent 
l’histoire en moins d’une semaine, mais avec de belles et majestueuses caravelles qui naviguaient 
des mois pour gagner la terre promise, l’autre… C’est à l’époque des grandes découvertes qu’on a 
compris que le manque de fruits et légumes frais induisait une lourde fatigue, puis que les personnes 
concernées saignaient des gencives, voyaient leurs dents se déchausser et finissaient par mourir… 
La maladie s’appelle le scorbut, elle touchait les marins depuis l’antiquité et il a fallu attendre le 
dix-huitième  siècle  pour  qu’on  généralise  la  pratique  salvatrice  qui  permet  de  l’éviter  :  en 
consommant suffisamment de citron, les symptômes disparaissent rapidement.

La substance qui se cachait derrière ces drames et guérisons a été isolée en 1928. C’est l’acide « a-
scorbique », « qui éloigne le scorbut ». Dix ans plus tard, on a appris à la synthétiser en laboratoire 
et elle fut presque aussitôt commercialisée. Bonjour la Vitamine C, éternelle première du hit-parade 
des ventes de pilules et comprimés en tout genre.



Vitamine C naturelle ou synthétique ?

Vous souhaitez savoir comment on obtient une vitamine C synthétique ? Pas facile, les labos étant 
particulièrement muets sur le sujet. On sait toutefois que le processus a été mis au point par un 
scientifique nommé Reichstein à partir de la synthèse du glucose. La production se fait toujours 
majoritairement ainsi aujourd’hui, mais grâce à l’usage de bactéries génétiquement modifiées qui 
permettent un meilleur rendement… Interviennent également dans la fabrication d’acide ascorbique 
de l’acide sulfurique, de l’acétone… Comme tout produit de synthèse, la substance obtenue n’est 
pure qu’à 99 % et  recèle  de petits  souvenirs  des  traitements  qu’elle  a  reçus  ;  l’analyse  révèle 
notamment  des  traces  de  métaux  lourds.  On  reproche  enfin  beaucoup  à  l’acide  ascorbique  de 
synthèse d’être… acide ! Gare à l’estomac à fortes doses.

Lorsque la vitamine C synthétique n’est pas de l’acide ascorbique mais un ascorbate de sodium ou 
de calcium, elle peut constituer une source d’excès de sels qui peut nuire à beaucoup. Mais c’est 
surtout l’assimilation de la vitamine C qui pose problème. À l’état naturel, celle-ci est totalement 
reconnue  par  l’organisme.  Lorsqu’elle  est  synthétique,  elle  ne  l’est  que  partiellement,  dans  la 
majorité des cas. Moins active, elle demande de plus un surcroît de travail à l’organisme afin d’être 
éliminée.  Nombre  de  personnes,  dont  aujourd’hui  beaucoup  de  scientifiques,  estiment  que  ces 
molécules étrangères à la vie que nous consommons toujours plus posent et poseront de nouveaux 
problèmes de santé. C’est la raison pour laquelle il apparaît souhaitable, pour celui qui a choisi de 
consommer des comprimés de vitamine C, d’en sélectionner une qui provienne de fruits. Et c’est là 
que notre sujet commence véritablement…

Une vraie merveille : la cerise acérole

Par  chance,  la  nature  a  prévu  pour  nous  un  fruit  exceptionnel,  la  cerise  acérole.  Elle  pousse 
majoritairement au Brésil et présente des caractéristiques hors concours concernant la vitamine C : 
40 g de cerise acérole en contiennent autant  qu’un kilo d’orange !  On s’est  donc empressé de 
l’extraire et de la proposer sous forme de comprimés délicieusement acidulés, sous le doux nom 
d’Acérola. Mais il y a un problème, de taille : la quasi-totalité des produits présents sur le marché ne 
sont pas du tout conformes à ce que l’on peut en attendre, suite à trois embrouilles que nous allons 
méticuleusement vous décrire. Y’a pas de raisons que vous soyez les derniers informés…

La teneur en vitamine C naturelle d’un comprimé : une tromperie délibérée

Nous l’avons vu, les quantités de vitamine C attendues par le consommateur sont importantes. Afin 
de ne pas multiplier le nombre de comprimés à avaler, les fabricants ont estimé qu’il était utile de 
proposer  un  dosage  de  500 mg par  comprimé.  Or,  dans  un  comprimé de  taille  raisonnable  (2 
grammes), on ne peut techniquement pas intégrer plus de 120 mg de vitamine C extraite de la cerise 
acérole. Quoi qu’on vous dise, qui que ce soit qui vous le dise, c’est impossible. Pour les 500 mg, 
on est donc bien loin du compte…
Qu’à cela ne tienne : les fabricants ont pris l’habitude, depuis plusieurs décennies, de rajouter la 
vitamine C manquante sous une forme synthétique dans un comprimé qui est supposé n’en contenir 
que  de  la  naturelle  !  Et  cela  dans  des  proportions  qui  permettent  sans  problème  de  qualifier 
d’arnaque tout comprimé d’acérola soit disant dosé à 500 mg de vitamine C naturelle : l’apport en 
est réellement que de 120 mg, au mieux, agrémentés de 380 mg synthétiques… Nous avons même 
sous les yeux un produit vendu sous le nom d’Acérola qui contient moins de 10 % de sa vitamine C 
provenant  du  fruit  concerné  !  Le  consommateur  averti  fera  pourtant  la  différence  en  lisant 
attentivement la liste des ingrédients (et non l’analyse) du produit : si les termes « acide ascorbique 
» ou « ascorbate de sodium », « sodium ascorbate », « vitamine C », « esther C », « préparation de 
vitamine C » y apparaissent, c’est bien de vitamine de synthèse dont il s’agit.



La soit disant « pureté » de l’extrait

Le  fameux extrait  d’acérola,  les  fabricants  de  comprimés  ne  le  produisent  pas  eux-mêmes,  ils 
l’achètent. Voici comment il est réalisé : la petite cerise acérole est broyée, filtrée puis mélangée à 
de l’eau. Le liquide ainsi obtenu est réduit sous forme de poudre grâce à une évaporation de l’eau à 
très faible température (rendue possible par le vide) et à l’ajout de maltodextrine. L’extrait obtenu 
contient 17 % de vitamine C, la plupart du temps. C’est le cas lorsque le laboratoire chargé de 
l’extraction est éloigné du lieu de culture de la cerise, le travail se faisant alors sur des fruits verts, 
ou mûrs mais congelés. Lorsque l’extraction se fait sur place, au Brésil, avec des fruits à maturité 
optimale, l’extrait peut alors contenir jusqu’à 25 % au mieux de vitamine C. Comment se fait-il 
donc que la majorité des fabricants utilisent des extraits qu’ils achètent comme étant garantis à 30, 
35 voire 40 % de vitamine C ? Tout simplement parce que là aussi, il y a tricherie. Et celle-ci n’est 
pas décelable sur l’étiquette… Dès l’obtention de l’extrait et avant que la poudre ne soit revendue à 
un fabriquant de comprimés, le laboratoire rajoute de l’acide ascorbique à sa préparation ! Et ce 
fait-là, seuls les professionnels de la filière Acérola le connaissaient jusqu’à il y a peu : avant l’an 
2000,  la  quasi-totalité  des  extraits  d’acérola  étaient  trafiqués.  Depuis,  la  filière  s’est  en  partie 
assainie sur ce point-là. En partie seulement…

Marketing et abus de langage

Les informations circulent… On commence à savoir, chez les distributeurs, qu’il n’est pas possible 
de concentrer dans un comprimé autant de vitamine C naturelle qu’on le fait croire. Le produit 
risquant de ne plus être techniquement crédible bien longtemps, beaucoup de fabricants ont trouvé 
une  autre  parade,  encore  plus  pernicieuse  que  les  deux précédentes  embrouilles  :  ils  trompent 
directement le consommateur sur le taux de vitamine C du comprimé, naturelle ou pas. Une pastille 
en contient alors bien moins qu’on est en droit de le supposer. Voici quelles sont les ficelles : on 
inscrit en gros sur l’emballage « Acérola 500 », « Acérola 600 » « Acérola 700 ou 710 », ce qui 
laisse entendre au consommateur que le comprimé contient autant de vitamine C. En fait,  c’est 
autant de milligrammes d’extrait d’acérola que le comprimé contient, pas de vitamine C ! Exemple : 
un comprimé d’Acérola 500 contient 500 mg d’extrait d’acérola*; le taux de vitamine C d’un extrait 
étant au maximum de 25 %, ce comprimé ne contient réellement au maximum que 120 mg de 
vitamine C…

Résumé de la situation :

Dans tous les cas, lorsqu’on vous propose un Acérola dont la dénomination comporte un nombre 
qui est soit 500, soit plus :

1. le comprimé est très majoritairement composé de vitamine C synthétique

ou

2. il  ne  contient  que  120  mg  de  vitamine  C  naturelle,  au  plus,  pour  un  comprimé  de  2 
grammes.



• L'extrait de Papaye fermentée

le nouvel élixir de jouvence ? Depuis que le Professeur Luc Montagnier en aurait fourni au Pape 
Jean-Paul II contre la maladie de Parkinson, on s'interroge sur les vertus de cette substance miracle. 
De récents travaux ont fait le point sur ce puissant antioxydant et ses bénéfices réels et supposés…

L'extrait de papaye fermentée est-il un nouveau complément aux milles vertus ? Lors des entretiens 
de Bichat, des chercheurs ont exposé les travaux scientifiques sur ce composé, loin des rumeurs les 
plus folles…

Ça ressemble à de la papaye…

La papaye, vous avez certainement entendu parler de ce fruit tropical, dont le goût rappelle celui du 
melon.  Elle  fait  partie  des  fruits  les  plus  riches  en  vitamine  C,  et  contient  énormément  de 
provitamine A (substance se transformant en vitamine A). Mais les scientifiques ont fait fi de ces 
richesses naturelles du fruit frais, pour lui préférer sa version fermentée. Le procédé permettrait de 
l'enrichir en composés anti-oxydants aux vertus insoupçonnées. Selon Le Pr. Luc Montagnier, la 
papaye fermentée deviendrait alors aussi intéressante pour l'organisme que les vitamines C et E, le 
Betacarotène ou encore le Sélénium.
Une action générale

Comme tous les anti-oxydants, la papaye fermentée permet de lutter contre la formation en excès de 
radicaux libres, c'est-à-dire de substances toxiques qui accélèrent le vieillissement des cellules de 
l'organisme…  Mais  cette  préparation  aurait  également  la  propriété  de  "booster"  les  défenses 
immunitaires,  augmentant  ainsi  nos  défenses  naturelles.  Toujours  selon  le  Pr.  Montagnier,  il 
convient ainsi d'utiliser ce composé dans toutes les maladies entraînant un stress oxydatif. Il cite les 
résultats positifs obtenus en complément des traitements de la drépanocytose, du Sida ou même le 
cancer. Sans parler du rôle éventuel de la papaye en prévention des maladies liées à l'âge

Papaye fermentée contre raisin fermenté

Lors  des  entretiens  de Bichat,  un exemple  concret  des  bénéfices  de la  papaye  fermentée a  été 
présenté par le Pr. Francesco Marotta (Milan). Il concernait la protection du tube digestif contre les 
méfaits  de l'alcool,  chez les buveurs modérés ou les véritables alcooliques.  En effet,  la papaye 
permettrait de lutter contre les dommages occasionnés à l'estomac par de fortes doses d'alcool. A 
long terme, une protection pourrait être obtenue contre les risques de cancer intestinaux ! De même, 
la papaye semblait contrer la baisse de l'absorption de vitamine B12 due aux boissons alcoolisées. 
Mais les effets de cette préparation dépassaient les ravages liés à l'excès de boisson : elle semblait 
également jouer un rôle protecteur pour le foie chez les patients atteints d'hépatite C.

Certes, la papaye fermentée semble avoir un fort pouvoir antioxydant, et donc présente les bénéfices 
connus de ce type de substance. Mais il reste difficile pour l'instant d'affirmer que celle-ci permet de 
lutter  contre  certaines  maladies.  Car  les  études  scientifiques  manquent  encore  à  l'appel...  En 
attendant, une seule règle pour faire le plein d'antioxydants : au moins cinq fruits et légumes par 
jour !



• Échinacea - (Echinacea angustifolia, rudbeckia pourpre)

Descriptif et habitat

Echinacea purpurea est originaire du centre de l'Amérique du Nord. Elle est actuellement cultivée 
dans tous les pays tempérés. C'est une plante vivace, très élégante, à fleurs pourpres, en forme de 
marguerite aux sépales tombants, dont la floraison s'étale de juillet à septembre. Elle doit son nom à 
son cœur en forme de dôme (Echinacée dérive d'un mot grec signifiant hérisson).

Usages et indications

La racine de la plante était  déjà utilisée par les Amérindiens:  ils l'utilisaient en externe lors de 
blessures, de brûlures, de piqûres d'insectes. Les Comanches la mastiquaient pour les maux de dents 
et de gorge. Les Sioux l'employaient très souvent comme antidote lors de morsures de serpent et au 
cours  d'états  infectieux.  Les  immigrants  européens  en  Amérique  du  Nord  s'y  intéressèrent  très 
rapidement.

Les premiers arrivants en Oklahoma considérèrent cette plante comme un remède universel.  En 
1880,  un  immigrant  allemand,  H.C.F.  Meyer,  conçut  une  préparation  à  base  d'Echinacée,  et  la 
commercialisa  sous  le  nom  de  "Meyer's  Blood  Purifier".  Elle  rencontra  un  immense  succès 
populaire.  Les  autorités  médicales  d'abord  sceptiques  se  laissèrent  convaincre  après  qu'il  eut 
proposé de se laisser mordre par  un serpent  à sonnette  devant  un groupe de médecins  afin  de 
prouver  l'efficacité  de  son  remède.  Impressionnés,  deux  professeurs  de  médecine  décidèrent 
d'expérimenter  la  potion,  dont  ils  devinrent  bientôt  d'ardents  défenseurs.  La plante  fut  dès  lors 
admise par la médecine officielle américaine.

Propriétés

• Immunostimulante:  certains  de  ses  composants  stimulent  le  système  immunitaire  selon 
différentes voies. Ils ont une action contre les virus, bactéries et champignons.

•  Anti-inflammatoire: cette action serait comparable à celle de l'Indométacine, sans en avoir 
les effets indésirables.

• Antiallergique:  Echinacea  est  un  remède  complémentaire  efficace  dans  le  traitement  de 
l'asthme, par le cumul des deux propriétés précédentes.

• Cicatrisante

Comment l'utiliser

La prévention: pour les sujets fragilisés, sensibles aux virus, la méthode la plus simple consiste à 
utiliser la teinture mère d'Echinacea selon le schéma suivant: une prise matin et soir pendant trois 
semaines, puis une prise matin et soir une semaine à 10 jours par mois.
Attention, la teinture mère est alcoolisée, ce protocole ne convient donc qu'à l'adulte.
Pour l'enfant, on peut utiliser des dilutions homéopathiques d'Echinacea, D1 ou D3 sont les plus 
efficaces. On les administre à raison d'une prise par jour, pendant toute la mauvaise saison.

En curatif: en cas d'affection virale ou bactérienne, en cas de lésion de la peau sur-infectée, en cas 
de mycose… une prise trois fois par jour, jusqu'à guérison.
Rajoutée à une infusion de thym sucrée au miel. En cas de pharyngite ou de grippe,



• Le Chlorure de magnésium

Le chlorure de magnésium est un remède simple, peu coûteux et remarquablement efficace pour un 
grand nombre de problèmes mais hélas peu connu.

Ce  produit  présenté  sous  forme  de  poudre  blanche  se  trouve  facilement  dans  toutes  bonnes 
pharmacies, pour un prix raisonnable et sans ordonnance. Son seul inconvénient est son mauvais 
goût comme la plupart de certains médicaments ou sirop.

Le chlorure de magnésium n’est pas un produit récent, ses différentes qualités curative ont été mises 
en évidence par le professeur Delbet Pierre (1861-1957) lauréat à plusieurs reprises de la faculté et 
de l’académie de médecine. Mobilisé durant la 1ère guerre mondiale comme chirurgien, il se posa 
différentes questions sur l’efficacité des antiseptiques et de leurs effets secondaires, il en vient alors 
à penser qu’il valait mieux stimuler et renforcer le système immunitaire des malades.

Il commença alors différentes recherches sur le sujet et sur le fonctionnement de notre système 
immunitaire. Ces travaux l’amenèrent à découvrir et à tester sous différentes formes le chlorure de 
magnésium, notamment à l’hôpital Necker à Paris. Il testa aussi celui-ci sur les animaux et constata 
les mêmes résultats, il fit même l’expérience sur lui même qui souffrait de lésions cutanées pré-
cancéreux, et là encore il obtient un résultat positif.  Le chlorure de magnésium aurait donc une 
action  préventive  contre  certaines  infections  y  compris  le  cancer  mais  il  est  aussi  efficace  en 
application externe pour nettoyer ou traiter une plaie ou une maladie de la peau comme l’eczéma.

L’action du chlorure de magnésium serait de nourrir les cellules de l’organisme afin de stimuler la 
résistance du corps contre les maladies. Il est un traitement efficace et indiscutable contre la polio 
s’il est utilisé dès les premiers signes de la maladie mais il est aussi efficace pour : un abcès, de 
l’acné, une amygdalite, une angine, l’arthrose, l’asthénie, l’asthme, la bronchite, en prévention du 
cancer, les caries, la coqueluche, les crampes, les dermatoses, la diarrhée, la diphtérie, l’eczéma, la 
fièvre,  les  oreillons,  la  gale,  les  gingivites,  la  grippe,  l’hypertension,  l’impétigo,  les  otites,  les 
panaris, la polio, les rhino, les rhumes, la rougeole, la scarlatine, la tuberculose, l’urticaire, etc...

Pour vous même, vos enfants, vos animaux, ayez toujours sous la main un sachet de chlorure de 
magnésium il peut vous être très utile. Attention toutefois le chlorure de magnésium n’est pas un 
remède miracle et cela n’empêche pas de consulter son médecin traitant et surtout ne pas arrêter un 
traitement médical. Mais celui ci peut être un plus alors il ne faut pas hésiter à le prendre cela ne 
coûte rien et c’est sans danger.

Conseils d’utilisation du chlorure de magnésium : 20 gr pour 1 litre d’eau,

Adultes et enfants à partir de 5 ans : 123 cm3 de la solution toutes les 6 heures pendant 48 heures 
puis toutes les 8 heures jusqu’au rétablissement totale.  Pour les cas graves débuter par 2 doses 
rapprochée de 2 heures puis prendre les doses normales.

– Pour les enfants de 4 ans prendre 100 cm3 toutes les 6 heures

– Pour les enfants de 3 ans prendre 80 cm3 toutes les 6 heures

– Pour les enfants d’un et 2 ans prendre 60 cm3 toutes les 6 heures.

En cas de problèmes intestinaux espacer les doses.



• Nigari (chlorure de magnesium)

Le nigari est le produit obtenu en faisant traverser une masse importante de sel marin complet par 
une petite quantité d'eau. L'eau prélève les composés minéraux qui ont le plus d'affinité avec elle. 
Le  chlorure  de  magnésium est  la  principale  composante  de  ce  produit  qui  ne  contient  qu'une 
quantité très réduite de chlorure de sodium (sel).

La couleur du nigari peut varier, à l'image du sel complet selon la région d'extraction en fonction 
d'une petite quantité d'argile, intimement liée au sel, qui colore plus ou moins le nigari sans en 
changer sa valeur.

Composition : Chlorure de magnésium (87% de la matière sèche), extrait de sel marin.

Il est déconseillé de prendre du chlorure de magnésium ou du nigari dans les cas suivants :

– néphrite sérieuse
– insuffisance rénale grave
– hypertension artérielle (c'est un sel)
– hémophilie (action légèrement retardatrice sur la coagulation sanguine)
– lors d'un traitement contenant de la quinine.

• Argile verte

Utilisation :

Complément  alimentaire  :  verser  une  cuillerée  à  café  d'argile  verte  dans  un  verre  d'eau.  Bien 
mélanger et laisser reposer toute la nuit. Le matin, boire l'eau claire à jeun ou remuer et boire le lait 
d'argile (cure de 21 jours).

Déconseillé aux femmes enceintes, aux personnes sous traitement médicamenteux et aux enfants de 
moins de 36 mois.

Usage externe :  mélanger  2  à  3 cuillères  à  soupe d'argile  avec un peu d'eau minérale.  Laisser 
reposer quelques minutes puis remuer à l'aide d'une spatule en bois jusqu'à obtention d'une pâte 
homogène et lisse. Appliquer le masque et laisser poser de 10 à 15 minutes.

Une cataplasme d'argile  appliqué de suite  après  un vaccin à  l'emplacement  de la  piqure,  serait 
capable de pomper le vaccin.

• SELENIUM ACE

 est un complément nutritionnel disponible en pharmacie sous forme de crème ou de comprimés a 
base de Sélénium, Vitamine C, Vitamine A et Vitamine E.

Le sélénium est  un oligo-élément anti-oxydant  qui intervient  dans le métabolisme des radicaux 
libres  et  d'autres  substances  produites  par  l'oxydation  des  lipides  au  niveau  des  membranes 
cellulaires. Il joue aussi un rôle dans le métabolisme au niveau du foie et contribue au maintien des 
muscles squelettiques et cardiaques et des spermatozoïdes.

cure de 1 à 3 mois en comprimés à prendre quotidiennement au petit  déjeuner qui entretien le 
cerveau et lutte contre les radicaux ce qui est une bonne chose comme nous le prouve l'histoire.



• Spiruline

La  spiruline  est  une  algue  bleue  microscopique  qui  vit  en  eau  douce.  Elle  a  la  forme  d'une 
minuscule spirale, d'où son nom. Elle contient près de 70% de protéines soit deux fois plus que le 
soja ou la levure de bière, et trois fois plus que le poisson ou la viande maigre.

La spiruline trouve un milieu propice à son bon développement dans des eaux qu'un sous-sol ou 
qu'un terrain volcanique vient enrichir en sels minéraux. Les algues sont recueillies à la surface; 
égouttées puis mises à sécher au soleil dans de petites excavations pratiquée à même le sable. On 
obtient ainsi une petite galette d'algues séchées qui est consommée.

La spiruline est riche en bêta-carotène, en fer, en thiamine, en riboflavine, en magnésium et en 
protéines. C'est un aliment végétal très riche en protides. Le taux d'assimilation de ses protéines est 
60% plus facile que celles de la viande et ne comprend ni graisse ni cholestérol. Elle contient de 
plus les 9 acides aminés essentiels à l'organisme dans des proportions parfaites - lysine, méthionine, 
tryptophane... - de la provitamine A, toutes les vitamines du groupe B (2 fois plus de vitamines B12 
que  le  foie  cru),  de  la  vitamine  E,  des  acides  gras  insaturés,  de nombreux minéraux et  oligo-
éléments  :  du  fer  (45  fois  plus  que  dans  les  épinards)  du  calcium,  phosphore,  magnésium, 
potassium, sodium, cuivre, zinc, manganèse et aussi de la chlorophylle.

La spiruline est un fortifiant naturel qui permet d'augmenter énergie et résistance. Elle est donc 
idéale pendant les périodes de convalescence, pendant la grossesse et l'allaitement, pour une peau, 
des cheveux et des ongles en pleine forme et comme support pour les régimes minceur.
Elle  est  particulièrement  adapté  également  pour  les  sportifs  ayant  de  gros  efforts  à  accomplir 
(cyclisme, marathon, etc.).

Quantités à consommer :

- enfants : 2,5 g par jour
- adultes : 5 g par jour
Commencer progressivement la consommation de spiruline (2 comprimés les 2 premiers jours, 3 
comprimés les 3 et 4ème jours, etc..). La spiruline ne donne pas un effet immédiat et il faut la 
consommer en cure d'une semaine à un mois.

Au niveau externe

• HUILES ESSENTIELLES

Les huiles  essentielles  représente  une  solution  sérieuse  et  ont  toujours  une  place  majeure  :  en 
pulvérisation aérienne dans l’appartement, et en onction sur le corps 2 à 3 fois par jour, à raison de 
10 % de concentration sur base d’huile d’amande douce (voir dans les boutiques diététiques les 
panoplies à usage anti-virales dont le thym, l’origan, le ravensare, le teatree, etc.

à  titre  de  précaution,  procurez  vous  un  diffuseur  et  un  ou  deux  flacons  de  l'une  des  huiles 
essentielles  suivantes:  NIAOULI,  ROMARIN  à  CINEOLE,  CAJEPUT,  SARO  (cinnamosma 
fragrans) associé RAVINTSARA...

en diffusion ou en huile de massage,  cela devrait  tenir  le virus éloigné un bon bout de temps. 
valable aussi pour la grippe commune



mais on peut aussi :

Brûler de la sauge sur une pelle en fer et enfumer toutes les pièces chaque jour. C’était la technique 
des Esséniens (communautés de guérisseurs) du temps de Jésus. C’est très efficace, et de plus, çà 
nettoie la magie éventuelle sur la maison.

Faire chauffer du vinaigre des 4 voleurs et en diffuser les vapeurs dans la maison. Ce vinaigre aux 
plantes issu du Moyen Âge durant l’épidémie de peste se vend tout prêt en boutique diététique, 

S’enduire les mains, les bras et le visage avec ce même vinaigre 2 ou 3 fois par jour.

Voici quelques rappels classiques au choix, concernant toute épidémie :

• DIOXYDE DE CHLORE, qui est probablement le plus puissant anti-infectieux (Voir le 
JMD 70),  mais  qu’il  convient  de manier  prudemment en raison des débâcles  qu’il  peut 
provoquer si l’on ne suit pas à la lettre le protocole.

Rappel :

– Commencer par 2 gouttes de chlorite pour un adulte, mélangées à 10 gouttes de jus de citron
– au bout de 3 min. ajouter de l’eau
– à prendre au lever et au coucher.

– Puis augmenter de 1 goutte de chlorite chaque jour matin et  soir  en ajoutant toujours 5 
gouttes de jus de citron par goutte de chlorite (ex : 50 gouttes de citron pour 10 gouttes de 
chlorite

– toujours attendre 3 min. avant d’ajouter l’eau. Toujours au lever et au coucher ou entre les 
repas.

En préventif, s’en tenir à 2 fois 4 à 6 gouttes de chlorite par jour. On peut effectuer cela pendant des 
mois sans problème.

En curatif, monter  à  2  fois  12  gouttes  par  jour  pour  un  adulte,  et  continuer  jusqu’à  guérison 
complète(qui peut être très rapide).

• FOMALAHAUT, complexe aromatique de massage anti-viral 

– onction sur les cuisses, les bras, le ventre, les reins, la nuque 2 à 3 fois par jour

• ELIXIR DU VIEUX SUEDOIS, 

– 1 cuillère. à café + eau matin et soir
– enfants de 10/12 ans : 10 gouttes + eau matin et soir
– enfants de 5 / 7 ans : 3 gouttes + eau matin et soir



concernant les  antibiotiques  naturels  ou alternatifs,  pensez à prendre garde au dosage de 
certains, n'y allez pas à l'aveuglette et vérifiez bien les contre indications, en ce qui concerne 
l'état de votre santé ou des personnes à qui éventuellement vous en donnerez, un exemple:

L'huile de pépins de pamplemousse,un puissant antibiotique naturel

Il faut savoir que c'est vraiment concentré,il faut bien le diluer dans une boisson. comme toute huile 
essentielle,cela  peut  irriter  les  muqueuses,  pour  faire  simple  c'est  comme  une  sorte  d'acide, 
bénéfique mais acide quand même, d'où l'importance bien le diluer, une personne âgée avec un 
ulcère "endormi" à l'estomac pourrait le voir se réveiller rien que par l'absorption de cette huile mal 
diluée... Bref renseignez vous bien avant toute utilisation de ces produits utiles

Il est clair qu'il vaut mieux choisir le naturel que le chimique à chaque fois que le choix se présente. 

De plus je considère que la grippe (la naturelle pas la la mutante qui a été bricolée) apporte des 
informations  pour  la  sagesse  du  corps  physique,  de  la  vivre,  de  la  combattre  apporte  un  tas 
d'informations et renforce le système immunitaire, je dirais qu'il le met à jour, lorsque chaque année 
certains se vaccinent, il dérègle tout cet "apprentissage" du thymus et des cellules du corps et en fait 
cela affaiblit et dérègle le corps tout entier. Et lorsque après plusieurs années, ils passent un hiver 
sans  vaccin,  la  grippe  entre  en  eux  et  doivent  rattraper  en  une  fois,  "plusieurs  mises  à  jour 
naturelles" immunitaires. L'état de santé du système immunitaire est pour moi l'état de santé de la 
force de vie d'un corps physique. Affaiblissez le et vous affaiblirez l'esprit, les pensées, l'être présent 
dans le corps physique et ainsi vous affaiblirez tout esprit critique, prise de conscience et lucidité. 
Un bonheur stratégique pour tout gouvernement totalitaire ou voulant gouverner le mental dans la 
direction de l'endormissement et l'affaiblissement de la conscience …

Nota : Il est évident qu’une alimentation non polluante est indispensable pour que les fermentations 
intestinales ne détruisent pas la première barrière de défenses.  Et,  par dessus tout,  la magie de 
l’esprit  étant  maître  absolu,  programmez-vous invulnérable  et  décidez que ça marche !  Tout  le 
monde sait que la motivation dans la vie est le meilleur tremplin contre les maladies.
N'oubliez pas la pratique du sport car elle développe les défenses immunitaires et une alimentation 
saine.

Faites circuler ce document. Important de se tenir loin des 
"vaccins" promis et autant du Tamiflu qui est hyper toxique.

On se fais cuisiner depuis long temps et on va bientôt passer a table. Alors si vous voulez pas servir 
de plat principale, il est temps de vous réveiller et d'arrêter de paitre comme des vaches sacres qui 
attends a être sacrifies... 

Agissez, organisez vous, informez vous (profitez d'internet tant que vous avez encore cette liberté), 
communiquer entre vous, ne restez pas enfermez chez vous (isoles), échangez vous nros de tel et 
vous adresses, créée des réseaux (l'union fais la force), prenez des précautions (faites vous stocks de 
nourriture,  eau,   et  médicaments),  apprenez  a  vous  défendre  et  soyez  prêts  a  le  faire  (a  bon 
entendeur...), et si vous avez de l'épargne en banque transformez le en valeurs plus sures (or, argent, 
etc), car bientôt les billets n'auront plus de valeur que le papier et l'encre avec lesquelles ils ont étais 
imprimés, et ne comptez pas sur l'état pour assurer votre capital, car ses intérêts sont bien au delà 
des vôtres et ils ne bougeront pas le petit doigt pour vous, vous pouvez en être surs... En gros, 
prenez vous en charge et soyez prévoyants... La fête va bientôt commencer, et un homme préparé en 
vaux deux... Et pour finir, espérez toujours le meilleur mais préparez vous pour le pire

Que Dieu nous guide et nous protège.


